

BMW feiert einmillionstes Auto aus Shenyang

Zwölf Jahre nach dem Produktionsstart hat BMW das einmillionste Fahrzeug im chinesischen Produktionsstandort Shenyang gebaut. Bei dem Jubiläumsfahrzeug handelt es sich um die Langversion der 3er-Limousine, die seit 2012 exklusiv für den chinesischen Markt produziert wird.

Seit 2004 laufen im Nordosten von China BMW-Automobile vom Band. Das Werk Shenyang wird mit Brilliance China Automotive im Rahmen des Joint Ventures BBA (BMW Brilliance Automotive) betrieben und produziert ausschließlich für den chinesischen Markt. Der Produktionsstandort umfasst das Werk Dadong im Nord-Osten Shenyangs, wo die BMW 5er Langversion gebaut wird, sowie das 2012 zusätzlich in Betrieb genommene Werk Tiexi im Westen der Stadt Shenyang, wo der X1 und der 3er produziert werden.

Beide Fabriken verfügen zusammen über eine maximale Fertigungskapazität von 300 000 Einheiten pro Jahr, die sich innerhalb der kommenden beiden Jahre auf 400 000 Einheiten pro Jahr erhöht. Die BMW Group wird in den nächsten Jahren die Anzahl der lokal produzierten Fahrzeugmodelle von gegenwärtig drei auf sechs erweitern. Der Standort verfügt auch über ein eigenständiges Motorenwerk. Ein zweites, größeres Motorenwerk mit Gießerei wird 2016 in Betrieb gehen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



BMW-Brilliance-Werk Tiexi in Shengyang.



BMW-Brilliance-Werk Tiexi in Shengyang.



Produktion im BMW-Brilliance-Werk Dadong in Shengyang.
